

Anmeldung	
Eingang	25. Jan. 2018
RS	EB
WV:	Ablage:

STADT SCHWABACH



Die Goldschlägerstadt.

Antrag auf Gewährung einer Zuwendung der Stadt Schwabach

Schwabacher Projektchor

09122 – 69 37 38

Name
Klinggraben 46

Telefon

Straße
91126 Schwabach

Fax
Vladimir-kowalenko@t-online.de

Ort

E-Mail

Bei Erstantrag bitte Vereinssatzung bzw. andere konstitutionelle Unterlagen einreichen.

vertreten
durch: __VladimirKowalenko__

Rechtsform des Antragstellers/ der Antragstellerin: _____

Geldinstitut: Sparkasse
Mittelfranken _____

Bankleitzahl: __76450000__

Kontoinhaber: __Vladimir
Kowalenko__
IBAN: DE53 7645 0000 0221 1486 20

Kontonummer: __221148620__

Der Antragsteller/ die Antragstellerin ist für das betreffende Vorhaben zum Vorsteuerabzug nach § 15 UStG

berechtigt.

nicht berechtigt.

Ich/Wir beantrage/n die Gewährung einer Zuwendung der Stadt Schwabach/Kulturfonds

in Höhe von __750__ Euro.

Für (Bezeichnung der Maßnahme): __Projektchor Proben und gemeinsames Konzert mit
Kammerorchester__

Ort der Maßnahme:
__Schwabach__ Stadtkirche

Datum/Dauer der Maßnahme: __März 2018 bis Juli 2018__

Ansprechpartner/in für inhaltliche Rückfragen: __Vladimir
Kowalenko__

Kurze Erläuterung der Maßnahme (ggf. Konzeption beilegen)

Anlässlich des diesjährigen Bürgerfestes möchte ich mit meinem Chor und meinem Orchester einen musikalisch, kulturellen Beitrag leisten, in Form des geplanten Konzerts.

Ich nehme die sich mir im Momente bietende Möglichkeit wahr und erarbeite mit einem Violinisten meines Schwabacher Kammerorchesters, der 2016 als Flüchtling aus dem Irak nach Franken kam, ein kulturverschmelzendes, einzigartiges Musikprogramm des Orients mit Europa.

Der Violinist Herr Nabaz überließ mir Orchesternoten eines Irakisch/ Kurdischen Komponisten, dass ich mit einer Stimme für einen Frauenchor ergänzt habe. Im Sinne der Migration sehe ich es als einen wichtigen Schritt eine Ebene in der Kunst und Kultur zu schaffen, auf der die Nationen sich begegnen und ein Projekt zusammen erarbeiten und genießen können.

Wer soll erreicht werden? (Zielgruppen)

Das Konzert soll am 21.07.2018 im Rahmen des Bürgerfestes aufgeführt werden. Dort erreichen wir erfahrungsgemäß ein großes Publikum aller Altersklassen, zusammengesetzt aus den Besuchern des Bürgerfestes, die gezielt jedes Jahr in die Stadtkirche kommen, um den Auftritt des Kammerorchesters zu erleben.

Wie ist die Zielerreichung messbar? (Kennzahlen)

Bei allen bisherigen Auftritten des Schwabacher Kammerorchesters war die Stadtkirche zum Bürgerfest voll besetzt, bis übertoll, da das Orchester ein sicherer Begriff für Qualität und gut durchdachte Programmauswahl steht.